



宮の森中だより

札幌市立宮の森中学校
第9号(378号)
令和7年1月15日発行



HPはこちら

宮中が目指す地域連携

校長 井上 博文



新たな一年が始まりました。日頃より、本校の教育活動に深いご理解をいただいている保護者の方々、地域や関係者の皆様に改めて感謝申し上げます。

さて、年末年始の様々なニュースを見ていて、人口減少や少子高齢化、グローバル化、デジタル化など、以前とは社会の構造が大きく変化していることを改めて実感しました。

子どもたちは、恐らく10年後には変化の激しい社会に飛び込み、20年後にはその社会を支える柱となっていることでしょう。現在、私たちは将来社会で活躍する「宮中の子どもたちの学び、成長を支える学校ビジョン」を、職員だけでなく、保護者や地域の皆様、そして子どもたちにも伝えながら次年度に向けてつくり上げているところです。



その中で大切な柱の一つとなるのは、学校と社会、地域がより一層つながることだと私は考えています。今、札幌市の全ての小中学校で「学校と地域が子どもたちについてともに考え、課題を解決していくしくみ」づくりを進めています。これを

「コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）」といいます。本校も、昨年度から三角山小、大倉山小、盤溪小とともに準備を進め、今年の4月からスタートする予定です。



このコミュニティ・スクールを通して学校が地域や社会とつながり、宮中の子どもたちを学校と地域が総がかりで育てていたらと心から願っています。

今年も、引き続き宮中の教育活動にご支援、ご助力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

5年ぶりの文化祭地域文化展、

ご協力ありがとうございました！

10/31（木）に行われました地域文化展、地域の皆様のご協力で、無事終えることができました。

春から当日まで準備にご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。

ぜひ来年度もよろしくお願ひ申し上げます。



【2月の行事予定】

- 2月3日（月）異学年教師道徳②
- 4日（火）校内研修会 ※5時間授業・完全下校
- 7日（金）5組スキー学習② ※1、2年諸活動停止（～12日）
- 10日（月）公立高推薦入学面接日
- 12日（水）私立A日程下見 職員会議 ※3年4時間授業・給食なし、1、2年4時間授業、完全下校
- 13日（木）私立A入試① 1・2年後期テスト ※3年4時間授業・給食なし、1・2年5時間授業
- 14日（金）私立A入試② 専門委員会



- 17日（月）私立B日程下見 職員会議 ※3年4時間授業・給食なし、1、2年5時間授業、完全下校・全部活動休養日
- 18日（火）私立B入試① 専門委員会 ※3年4時間授業・給食なし、1、2年5時間授業
- 19日（水）私立B入試② コミュニティ・スクール代表者会議
- 20日（木）異学年教師道徳③ 除雪ボランティア（放）
- 21日（金）全協 PTA運営委員会（視聴覚室）
- 27日（木）5組卒業を祝う会 1・2年生部長会 ※5組給食なし
- 28日（金）授業参観 学年懇親会（14:40～） ※5時間授業・完全下校



3学期に向けての抱負

2年生 代表生徒より



皆さんは充実した冬休みを過ごせましたか。私は、勉強やスポーツはほどほどに、のんびりとリラックスすることができました。

2学期、私は様々なことに取り組みました。部活や勉強、文化祭など、どれも手を抜くことなく自分が納得できるまで取り組むことができました。特に大変だったのは部活です。7月に3年生が引退し、1・2年生だけになり、人数が減ったことでそれまでできていた当たり前の練習ができなくなりました。

また、キャプテンになるまではその大変さを理解したつもりでいましたが、なってから予想の何倍も大変だということを知りました。

勉強面では最後まで粘り強く取り組む反面、提出期限を過ぎることが何度かあったので、3学期はしっかり守るようにしていきたいです。

最後に、私はこのように大勢の前で話すことが得意ではありません。しかし、先生方にいつかこういう場はくるからいつやっても損はないよという言葉をもらい、よく考えた結果、挑戦することにしました。

皆さんも3学期、次の学年に向けての準備を進めるとともに、チャンスを逃さず、新しいことに挑戦してみてください。私もたくさん挑戦しようと思います。

相談室(サポートルーム)から生徒の皆さんへ



教室や学校に入りづらさを感じたときは、相談室(サポートルーム)を利用してみませんか？

集団生活に対する不安を解消しながら、早期の学習や進学への意欲回復等を目指すとともに、子どもたちの自立を保護者とともに支えます。まずは、担任の先生や学年の先生へご相談ください。

スタッフの方々からのメッセージを紹介します。

こんにちは、宮中5年目になりました。

漫画とアニメが好きで、生徒の皆さんともよく話しています。

相談室(サポートルーム)では、勉強だけでなくお話をしたり、パズル、卓球、カードゲームなどリフレッシュしたりするものがたくさんあります。

「心が疲れているな」と感じたときに来て頂けたら嬉しいです。



スタッフ歴2年目です。

猫より犬派、きのこの山よりたけのこの里派、チョコパイよりエンゼルパイ派です。

学校は休めないけど教室がしんどい時、学校に行こうとすると体調が悪くなる時、しばらく学校に行かないけど、行ったほうがいいのかなと思った時ではなくても、相談室(サポートルーム)に来て、どちら派かぜひ教えてください。

相談室(サポートルーム)では、毎日の生活を頑張る「充電」が少なくなった時に、エネルギーをためやすい場所になればよいなあと思っています。

また、私はコーチングが専門ですので「いまよりもっと元気になりたい時」にも声をかけてくれると嬉しいです。

その意味では、保護者の皆さん、生徒の皆さん全員へのメッセージです。

水曜日に、お昼ぐらいまでいることが多いです。お電話でのご予約等もOKです。よろしく願います!!